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MAURIZIO FICO
SAVONA

Lavoro e ambiente: sono le pa-
role d’ordine del Partito comu-
nista dei lavoratori che ieri ha
presentato il suo candidato al-
la presidenza della Provincia.
E’ l’avvocato Giannantonio
Chiavelli, 54 anni, originario di
Finale, tornato di recente nel-
la sua città dopo una lunga pa-
rentesi romana. Nella capitale
si è occupato di diritto del lavo-
ro e dei consumatori ed è fra i
responsabili nazionali del set-
tore legale della Federconsu-
matori. «Pur ritendeno la Pro-
vincia un ente obsoleto abbia-
mo deciso di prentarci perchè,
di fronte alla gravità della cri-
si, occorre la forza di una sini-
stra coerente in difesa dei lavo-
ratori e delle fasce più deboli»,
spiega Michele Brosio, coordi-
natore provinciale del partito.

Chiavelli illustra il suo pro-
gramma: «Al primo posto met-
to il lavoro e la difesa del
“welfare”, lo Stato sociale, an-
che a livello di Provincia e Co-
muni. Di fronte a questa crisi,
figlia delle contraddizioni del
capitalismo, occorrono stu-
menti efficaci e garanzie per i
lavoratori. Una vera clausola
sociale: ogni ente che fa un ap-
palto deve far sottoscrivere un
impegno a non licenziare e ad
accettare controlli anche stra-
ordinari sulla sicurezza».

Ambiente. «In Riviera non
c’è più un chilometro di costa
senza cemento. Certi progetti
rischiano di deturpare ulte-
riormente il paesaggio e dan-
neggiare la nostra risorsa prin-
cipale, cioè il turismo. Diciamo
no a tutto: Margonara, piatta-
forma Maersk, raddoppio del-
la centrale e operazione Piag-
gio, una grande speculazione
che stravolgerà Finale e finirà
per affossare anche la fabbri-
ca», conclude Chiavelli. La pre-
sentazione del programma e
di tutti i candidati è prevista
stasera alle 21 alla sala mostre

della Provincia. Con Chiavelli in-
terverranno Marco Ferrando,
portavoce nazionale del partito,
e Patrizia Turchi, responsabile
degli enti locali. Sarà anche l’oc-
casione per raccogliere firme a
sostegno delle candidature.

Troppe buche nella Valle di Vado

Errori sulle bollette
dell’Eni-Gas Power
I Sono una savonese che
vuole sottolineare disagi e dis-
servizi nell’ufficio Eni-Gas
Power di via Verdi. E’ l’unico
per il capoluogo e la provincia
e, quindi,deve coprire una fa-
scia piuttosto ampia di utenti.
E’ l’unico per Savona e provin-
cia e, quindi, deve coprire una
fascia piuttosto ampia di uten-
ti. In secondo luogo l’orario di
apertura al pubblico è il se-
guente: da lunedì a sabato ore
9-12, lunedì, martedì, giovedì e
venerdì ore 14,30-17 e perciò è
piuttosto ridotto, dal momen-
to che serve a molti cittadini
che, purtroppo, talvolta non
riescono entro l’orario indica-
to ad espletare la pratica per
la quale si sono recati, anche ri-
petutamente, in tale ufficio. Se
molti, come la sottoscritta, si
rivolgono a questo ufficio, che
offre fra l’altro l’assistenza di
due sole impiegate, insufficien-
ti per le troppe richieste, è a
causa dell’inefficienza da par-
te di Eni Gas Power con sede a
Napoli. Nel mio caso sono già
andata due volte nell’ufficio di
via Verdi al posto di mia ma-
dre ottantenne ed impossibili-
tata per motivi familiari. Alla
richiesta di una semplice voltu-
ra (cambio di nome dell’inte-
statario del contratto da mio
padre ormai deceduto a mia
madre) ho dovuto aspettare
tre mesi per l’invio del nuovo
contratto intestato a mia ma-
dre, che però è sbagliato, aven-
do indicato come utilizzo di
fornitura del gasa oltre ad ac-
qua calda e cottura cibi (come

indicato nel vecchio contratto)
anche quello per il riscaldamen-
to, con un aumento del presunto
consumo annuo di 1000 mc in
più. A peggiorare la situazione
l’invio della prima bolletta inte-
stata a mia madre con un impor-
to di 528 euro, avendo considera-
to il consumo di gas anche come
riscaldamento. Sono ritornata
negli uffici di via Verdi per fare
annullare la bolletta, ma per fa-
re la correzione del contratto
sbagliato mi è stato risposto che
ciò per il momento non è possibi-
le, visto che il loro computer non
ha un programma che li abilita a
svolgere tale pratica. Cosa ser-
vono i computer? Cosa serve
aspettare ore ed ore negli uffici
di via Verdi se poi non possono
sbrigare le pratiche necessarie
al cittadino?

MONICA GIRIBALDI

SAVONA

Il dottor House contro
il sindaco di Cairo
I Il dottor House c’è rima-
sto male, non ha gradito le pa-
role del sindaco Briano che
non vuole i medici in politica. E
anche l’equipe di E. R. - Medici
in prima linea si è sentita offe-
sa. Comunque sia qualcuno lo
ha ascoltato. Ancor prima di
questa esternazione... il presi-
dente della Provincia è ritorna-
to tra i suoi ammalati.

MAUROT.CIARLO

SAVONA

FARMACIE DI TURNO

I «Mi sembra quanto meno
strano che, dopo tanti progetti,
studi, rilievi durati qualche an-
no, adesso, all’improvviso, l’im-
presa costruttrice si sia accorta
della presenza della roccia e ab-
bia sospeso i lavori, prolungan-
do così, e chissà ancora per quan-
to, l’occupazione della sede stra-
dale e i disagi degli abitanti della
zona». Anche il presidente della
Quinta Circoscrizione Comunale
Antonella Frugoni si dice «per-
plessa» per lo stop improvviso
subito dal cantiere di via Beato
Ottaviano per la costruzione di

144 box interrati. Durante gli sca-
vi era infatti venuto alla luce un
costone di roccia che ha costret-
to l’impresa costruttrice a so-
spendere lo sbancamento della
collina e a mettere in conto la ne-
cessità di procedere a perforazio-
ni. L’azienda aveva quindi chie-
sto al Tribunale la nomina di un
perito che ha iniziato ad accerta-
re le condizioni di ogni singolo
appartamento di tutti i caseggia-
ti che si trovano nelle vicinanze
del cantiere e anche gli abitanti
si sono cautelati nominandoperi-
ti di parte.  [L. M.]

Polemica Udc-Pdl sul «voto
utile». Il segretario provin-
ciale dell’Unione di centro
Roberto Pizzorno replica
così a Vaccarezza: «Il candi-
dato del Pdl ha rivolto agli
elettori un appello affinchè
nella scelta del prossimo
presidente della Provincia
di Savona i voti vengano at-
tribuiti o al candidato del
Pdl o a quello del Pd», evi-
tando cioè di votare altri
candidati. Prosegue Pizzor-
no: «In definitiva, gli unici
voti utili secondo Vaccarez-
za sono solo quelli espressi
a favore dei due partiti mag-
giori, escludendo quindi la
presenza di un centro alter-
nativo alla destra e sinistra.
Non è certo questa la no-
stra opinione perchè secon-
do noi il voto utile è invece
quello che assicura alla Pro-
vincia la presenza di perso-

ne, elette e non nominate, ca-
paci di comprendere le neces-
sità del territorio in un mo-
mento di difficoltà come quel-
lo attuale e di progettare solu-
zioni adeguate ai problemi.
In caso di ballottaggio, poi, i
voti espressi non sono mai da
considerare dispersi, ma utili
ad esprimere candidature
proprie e valide».  [L. M.]

SAVONA
Sono di turno dalle 8,30 alle 19,30: Inter-
nazionale, , via Paleocapa, tel. 822624.
Nuova, via Corsi, tel. 821955 Di Lava-
gnola, via Crispi, tel. 812491. Il servizio
notturno viene garantito dalle farmacie:
Fascie, via Boselli 24, t. 019 850555 (dal-
le 19,30 alle 8,30) e da Saettone, via Pa-
leocapa 147, t. 019.829.803 (dalle 19,30
alle8,30).
Sono inoltre reperibili:
VALBORMIDA
CAIRO: Manuelli, via Roma, tel.
503855.(in appoggio Padre Pio di
Carcare, tel. 510216)
MILLESIMO: Saroldi, piazza Italia, tel.
565650.
MURIALDO: Odella, borgata Piano, tel.
53506.
VADESE
QUILIANO: Bermano, Valleggia via
Diaz, tel. 880209.
VADO: Mezzadra, via Aurelia, tel.
880231.

FINALESE
PIETRA LIGURE: Finadri, via Montaldo
14, tel. 628035. (Per il nott. S. Giovanni,
tel. 677171 per il compr. da Borghetto a
Varigotti). FINALE: Schenone, via Gari-
baldi, tel. 692890. BORGHETTO: Comuna-
le, via Europa 33, tel. 971013.
ALBENGANESE
CERIALE: Moreno, via Aurelia 146, tel.
931049. ALBENGA: via don Isola, , tel.
51701. GARLENDA: Pincin, via Roma, tel.
582583.
ALASSINO
ALASSIO: Sant’Ambrogio, piazza Airaldi
Durante, tel. 645164. ANDORA: Val Me-
rula, via Molineri 50, tel. 80565.
ALBISOLA-VARAZZE
ALBISSOLA MARINA: Della Concordia,
via Bigliati 24, tel. 019. 481616. ALBISOLA
SUP.: Albitre, via Saettone, tel. 489242.
CELLE: Brunetti, via Colla, tel. 990124
(nei fest. solo 9-12,30). VARAZZE: Trin-
cheri, corso Matteotti, tel. 934652.

Con questa lettera vogliamo segnalare nuovamente al sin-
daco di Vado Ligure, al comando vigili urbani, agli assessori
competenti, lo stato del manto stradale di fronte all'ingres-
so della chiesa parrocchiale di frazione Valle che da tempo
presenta numerose, grandi buche, molto pericolose per i pe-
doni e quanti vogliono raggiungere la chiesa. Da circa due
anni avevamo segnalato la pericolosità di via Piave davanti
al ponte che conduce alla chiesa, che manca di due transen-
ne di protezione. La situazione ora è peggiorata: di ben set-
te transenne, ne sono rimaste solo due e danneggiate.....
Una vera situazione a rischio per anziani e bambini, anche a
causa dell’intenso traffico che caratterizza via Piave. Ricor-
diamo inoltre che nella stessa zona manca il marciapiede e
quindi siamo in attesa, dopo ripetute segnalazioni, di un ri-
scontro concreto con l’attivazione dei lavori

SEGUONO LE FIRME

FRAZIONE VALLE DI VADO LIGURE

Risponde Ivo Pastorino: «Facciamo nostra la vostra segnalazio-
ne, cortesi lettori e lettrici, certi che il Comune di Vado non tar-
derà stavolta ad accogliere le vostre giuste istanze».

AMBULANZE

ELEZIONI CLAUSOLA SOCIALE E NO A MARGONARA, MAERSK, CENTRALE E PIAGGIO

“Lavoro e tutela dell’ambiente
la nostra ricetta contro la crisi”
Chiavelli candidato presidente in Provincia per il Pcl

GiannantonioChiavelli, 54 anni

Cantiere dei box sotterranei

La V Circoscrizione protesta
per i disagi in via Beato Ottaviano

IMargherita Beruto (fo-
to), originaria di Albisola, ricer-
catrice di grande esperienza, è
il nuovo direttore dell’Istituto
regionale per la floricoltura di
Sanremo. Tra i suoi studi più
noti quello sul ranuncolo, con
la creazione di cloni per il mi-
glioramento qualitativo della
coltivazione. [B. M.]

Albisola

Beruto direttore
dell’Istituto

di floricoltura

I A Varazze sono ottimisti-
che le previsioni degli arrivi e
delle prenotazioni per il peri-
odo di Pasqua. «Dopo questi
primi tre mesi del 2009 dav-
vero “tragici” per le attività ri-
maste aperte, le richieste so-
no in linea con quelle degli
anni scorsi, ed è già un suc-
cesso - spiega Andrea Bruzzo-
ne, presidente dell’associa-
zione albergatori varazzina,
che conta una settantina di
iscritti - . Sta ottenendo suc-
cesso l’iniziativa di buona
parte dei gestori che applica-
no, in offerta, uno sconto del
50 per cento sul prezzo di li-
stino per i giorni immediata-
mente precedenti e successi-
vi alla Pasqua». [M. PI.]

Varazze

Per Pasqua
sconti speciali
in molti hotel

I Nel dare il via libera al-
l’operazione Binario Blu di
piazza del Popolo, il Comune
ha previsto alcune garanzie
che sono state inserite nel
Piano urbanistico. Nella ste-
sura dello Schema di assetto
urbano verranno definite le
contropartite che l’ammini-
strazione chiederà ai privati
di Binario Blu oltre all’allarga-
mento del Letimbro già previ-
sto per risolvere i problemi di
esondabilità delle aree. Nello
stesso Schema, il Comune si
riserva di firmare un protocol-
lo d’intesa per la definizione
della proprietà delle aree,
compresi i giardini di via Trin-
cee su cui c’è contenzioso
con le Fs.  [E. B.]

Binario Blu

Il Comune vuole
garanzie dalle Fs

su via Trincee

PROVINCIALI L’UDC REPLICA A VACCAREZZA

“Il voto più utile è quello
per le persone capaci”

Roberto Pizzorno dell’Udc

GUARDIA MEDICA (tutta la provincia)
Notturna (dalle 20 alle 8), (prefest. e fest.
dalle 8 del sabato alle 8 del lunedì):
tel. numero verde 800.556.688.

.

Lettere ed e-mail vanno inviate a:LA STAMPA
REDAZIONE DI SAVONA
p.za Marconi, 3/6 - 17100 Savona
Fax: 019 810.971, e.mail: savona@lastampa.it
Preghiamo i lettori di essere sintetici. I testi
privi di generalità, indirizzo e recapito telefo-
nico non saranno pubblicati.

La parola ai lettori

Un importante cambiamento
nel settore alberghiero in-
terssera tra breve tempo Cel-
le Ligure.

La variante al Piano urbani-
stico comunale per la pro-
grammazione e la valorizza-
zione dell'offerta turistico-ri-
cettiva accoglie la normativa
della Regione con la cosiddet-
ta «legge Ruggeri», quella che
permette ai titolari degli al-
berghi di richiedere (avendo-
ne i requisiti) lo svincolo per
trasformarli in alloggi, oppu-
re l'accesso alle agevolazioni
per ristrutturarli. La variante
permetterà una netta svolta
di rinnovamento dell’ospitali-
tà con camere completamen-
te nuove e in grado di divenire
concorrenziali sul mercato.

«In sostanza saranno libe-
rati dagli obblighi per i quali
erano destinati inizialmente
cinque alberghi a 2 e 3 stelle,

di cui tre che hanno terminato
l'attività da una decina di anni -
spiega il sindaco Remo Zunino
-. Nel frattempo è in atto la ri-
conversione in residence del-
l’hotel Milena che avrà 45 posti
a disposizione, e dell'albergo
Felice, in fase di trasformazio-
ne, con 36 posti. Infine, l'hotel
Marina, ai cui titolari abbiamo
permesso un ampliamento che
ne consentirà un'espansione
con 18 nuovi spazi fino a poter
ricevere 83 ospiti, di cui 20 pro-
venienti dall'acquisizione di
una licenza proveniente da una
struttura chiusa da tempo».

In pratica, a Celle, i posti let-
to perduti da alberghi destinati
a divenire alloggi privati, sarà
numericamente pari a quelli di
nuova acquisizione, che avran-
no il valore aggiunto della mo-
dernità come offerta suppletiva
al pacchetto vacanziero della
cittadina costiera.  [M. PI.]

CELLE L. ALTRI HOTEL RISTRUTTURANO

Chiudono 5 alberghi
diventeranno alloggi
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